



A REFRENDAR

La karateca yucateca Lupita Quintal espera revalidar su oro centroamericano. **DEPORTES**

SUCESOS DE POLICÍA

Estalla la violencia

Zafarrancho en Tzucacab durante protesta por la muerte de un vecino

Destituido el jefe de la policía de ese municipio

Una manifestación de protesta en Tzucacab por la muerte de un vecino que esta semana fue abatido a balazos por la policía municipal de-

rivó ayer en un zafarrancho, en el que un grupo de vándalos causó destrozos en el Palacio Municipal, dañó patrullas y computadoras, y agredió a los agentes.

Ante la magnitud de la gresca, fue necesario el envío de unas 20 patrullas y agentes antimotines de la policía estatal y de municipios cercanos, quienes pudieron con-



Policías estatales mantienen bajo resguardo el palacio de Tzucacab

trolar la situación incluso con el uso de gases lacrimógenos.

Después de varias horas de tensión se informó a los familiares del difunto —José Alfredo Chan Navarrete (a) “Morris”— y a otros habitantes de esa población del sur del Estado que el comandante de la policía municipal, Ariel Alonso Samos

Sánchez, fue destituido y quedó a disposición de la policía estatal.

También se ofreció a los inconformes, quienes se deslindaron de los desmanes, que las autoridades estatales darán seguimiento puntual a las investigaciones sobre la muerte del “Morris”.

➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

SEGURIDAD

Muertes sin freno en Q.Roo

Hallan en Cancún un par de cuerpos dentro de bolsas

Continúa imparable la violencia en Cancún, donde ayer fueron reportados al menos tres asesinatos.

La Fiscalía General de Quintana Roo informó el hallazgo de unas bolsas negras, en una calle del fraccionamiento Barrio Maya, que contenían dos cuerpos.

Además, señaló que se abrió una investigación por el asesinato de un hombre, identificado como M.G.G., que fue herido de bala en un vehículo.

Ayer también se dieron a conocer más detalles del asesinato del periodista Rubén Pat Cahuih en Playa del Carmen, entre ellos que la noche del suceso estaba con cinco personas y que el homicida fue un sujeto que se acercó a ofrecerle una flor.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGS. 6 Y 7

IMAGEN



Al otro lado del océano

Paty Cantú lanzará en Madrid su nuevo disco, “333”, durante un concierto de Pablo López, con quien interpreta a dueto “Déjame ir”.

GOBIERNO

GOBIERNO

En agosto, un posible pacto por el Tlcan

Confianza entre funcionarios de México y EE.UU.

Robert Lighthizer, representante comercial de la Casa Blanca, e Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, coincidieron ayer en buscar que el cierre de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan), que se reanudarán ayer en Washington, se concrete en agosto.

Tenemos el objetivo de aumentar la velocidad al proceso para ver si encontramos una “pista de aterrizaje”, señaló Guajardo.

Lighthizer, a su vez, consideró factible que Estados Unidos, México y Canadá cierren el mes próximo las negociaciones del Tlcan.

Luego de la reunión, Jests Seade, representante del virtual presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, la calificó de excelente, aunque dejó en claro que no hubo “grandes movimientos” en este primer día.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6



Juan Ramón de la Fuente, ayer con Andrés Manuel López Obrador y Marcelo Ebrard Casaubón

De la Fuente, embajador ante la ONU

Juan Ramón de la Fuente, exrector de la UNAM y exsecretario de Salud, fue propuesto por Andrés Manuel López Obrador para embajador de México ante la ONU, postulación que debe ser aprobada por el Congreso.

El futuro presidente dijo que lo invitó por su trayectoria pública y académica.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8

CLIMA

Medida de emergencia por el calor en Yucatán

Incluyen a 98 de 106 municipios en la declaración

El incesante calor de estos días motivó ayer que el gobierno federal declarara en “emergencia extraordinaria” a 98 de los 106 municipios yucatecos, con lo que el gobierno estatal puede obtener recursos adicionales del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden).

Es la segunda vez en dos

meses que la autoridad federal toma una medida de ese tipo, pues antes lo hizo el 30 de mayo, dos días antes del inicio de la temporada de lluvias y huracanes.

El calor sigue afectando no solo a Yucatán sino también a otros estados de la República, entre ellos Campeche y Quintana Roo.

En Mérida, anteayer la temperatura máxima fue de 41.3 grados y ayer, a las 4 de la tarde, se registraron 40.7 grados Celsius.

➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL



Niños se refrescan en una fuente en el parque Centenario de Mérida, donde las temperaturas siguen en ascenso y durante esta semana han rebasado los 40 grados. El pronóstico es de más calor en Yucatán

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

“Tener como vecino a Estados Unidos puede ser una oportunidad o un gran desafío”. [8]

Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal

LA SUBASTA DE **Diario de Yucatán** 2018

VEINTE **20** DIARIOBONOS

INTERNACIONAL

Prende las alarmas

Ayer, ante la Embajada de Estados Unidos en Pekín, estalló un artefacto que solo dejó herido al autor del incidente, que propició un aumento de la seguridad en esa zona de China. [3]

LOCAL

Empresas a la Bolsa

Inmobiliaria, el consorcio yucateco que agrupa a empresas como el Country Club de Mérida, sienta un precedente, al incorporar con éxito a la Bolsa Mexicana de Valores.

IMAGEN

Creciente adicción

La seriedad, la adicción de ver programas día y noche, puede tener consecuencias.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR	18.10 18.90
INTERBANCARIO	
EURO	21.39 22.01